

Titelverteidiger MSV Börde Magdeburg erreicht Kreispokalfinale gegen den MSV 90 Preussen

AH Æ-35 Stadtpokal Magdeburg 2013/2014 Halbfinale

Titelverteidiger MSV Börde Magdeburg steht zum dritten Mal in Folge im AH Stadtpokalfinale Magdeburg, das am 30. April beim SV Fortuna Magdeburg am SchÄppensteg ausgetragen wird. Der Gegner im Endspiel wird der alte Rivale MSV 90 Preussen Magdeburg sein. Die Börde Oldies, die 2012 und 2013 Pokalsieger wurden, gehen auch in dieses Spiel als haushoher Favorit.

Konnten sie doch schon die beiden Spiele in der AH Æ-35 Stadtliga Magdeburg mit 7:3 (zuhause) und 7:1 (auswärts) gewinnen. Im Halbfinale trafen die MSV Börde Kicker auf den TuS 1860 Neustadt, den Siebtplatzierten der Stadtliga. Mit 5:0 (1:0) machten die Börder kurzen Prozess mit den ambitionierten Neustadtern. Die Treffer für MSV Börde erzielten Marco Lange (8.), Christian Barnau (42.), Sebastian Hellmich (60.), Heiko Gruzdz (69.) und René Thierau (77.).

Die Oldies des MSV 90 Preussen, die in der AH Æ-35 Stadtliga-Tabelle hinter dem Tabellenführer MSV Börde und dem FSV 1895 Magdeburg auf Platz 3 liegen mussten gegen das Überraschungsteam des diesjährigen Wettbewerbs SV Fortuna Magdeburg antreten. Im heimischen Stadion ließen die Preussen den Oldies des SV Fortuna nicht den Hauch einer Chance und besiegten sie mit 5:0. Gegen die Stadtfelder werden es die Preussen am Mittwoch, den 30. April schwer haben. Haben die Börde Oldies in der Saison 2013/2014 in Meisterschaft und Pokal nur ein Spiel verloren (0:2 beim FSV 1895 Magdeburg) und zudem haben sie die Chance neben der Meisterschaft, auch zum dritten Mal in Folge den Pokal zu gewinnen, was sie sich wohl nicht nehmen lassen werden .